

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00
Exclusivement par courriel à:
secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. **Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.**

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM :

Nicolas HENAUT

Fonction professionnelle :

Directeur de Cabinet de Nicolas
Arosteguy - Biarritz.

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature :

25 Mars 2022 -




DEXTERA POUR TOUS

Chères Dexteriennes, Chers Dexteriens,

La grande famille des Collaborateurs de Cabinet de la Droite et du Centre élira son nouveau Conseil d'Administration et son Président les 1er, 2 et 3 Avril prochains. Nombre d'entre vous, membres actifs, associés et partenaires m'ont encouragé à me présenter. Après échanges avec nos co-fondateurs Alexandre MORA et Olivier BERLIOUX ainsi que notre Présidente actuelle, Ludivine VANTHOURNOUT qui a fini son mandat, j'ai le plaisir de vous présenter ma candidature à la présidence de notre association DEXTERA. **Notre association est un lieu de partage et de solidarité, tout comme un lieu de formation et de convivialité.** Elle doit confirmer ce réseau de professionnels, des métiers de collaborateurs reconnue auprès des élus, des pouvoirs publics et des médias.

Pour cela, nous avons différents défis à relever :

- L'évolution de notre statut en lien avec l'AMF et les autres associations d'élus, permettant des passerelles professionnelles.
- Accompagner nos collègues en recherche d'emplois sur de nouvelles opportunités par le biais de notre réseau
- Renforcer nos rencontres territoriales et nos rendez-vous pour assurer une collégialité entre actifs, associés et partenaires
- Développer les formations en présentiel comme sous la forme de webinaire
- Proposer un tuteur aux nouveaux collaborateurs d'élus qui nous rejoignent
- Partager nos échanges de bonnes pratiques et nos expériences pour faciliter notre quotidien professionnel.

Directeur de cabinet depuis 1999, par mes expériences en région Île de France ou en province, je connais vos difficultés et vos attentes quel que soit votre territoire. Comme vous, j'ai toujours ce plaisir et cette implication qui nous animent à servir et accompagner nos élus. Notre métier est avant tout un engagement, comme il peut être une passion.

Au sein de Dextera, nous sommes tous des bénévoles engagés pour notre profession. Chacun doit pouvoir y trouver sa place. Tous doivent agir. A l'équipe du Bureau et du Conseil d'Administration de proposer des moyens de valoriser l'image de notre professionnalisme. Au Président de faciliter et de coordonner efficacement. Telle est mon ambition pour vous. Mon approche politique est née de mon engagement associatif à la protection civile où je suis réserviste, dans le monde culturel ou la vie estudiantine. Je connais le fonctionnement associatif où un président seul ne peut rien faire. C'est donc naturellement que je m'appuierai sur une équipe structurée et dont les missions seront réparties en fonction des compétences et de l'engagement de chacun. **Dextera, c'est surtout et avant tout vous toutes et tous.** Le travail de notre équipe devra être à la hauteur de vos attentes, l'écoute dans une démarche constructive et concrète.

Demain, après les échéances présidentielles et législatives, par les choix politiques des uns ou les orientations des autres, Dextera doit conserver les valeurs qui ont prévalu à sa création et préserver une ADN basée sur le respect et la tolérance. Je serai le président-garant d'un « Dextera pour tous ». Bref... **faites comme l'arbre : changez vos feuilles et gardez vos racines.**

*Vous n'avez qu'une seule voix
Je n'ai qu'une seule parole.*

Nicolas HENault

MON PARCOURS

PROFESSIONNEL

- Actuellement Directeur de Cabinet du Mairer AROSTEGUY, Maire de Biarritz, Vice-Présidente de l'Agglomération Pays Basque et du Conseil Régional
- **1999** : Directeur de Cabinet d'Eric RAOULT, ancien Ministre, Député Maire du Raincy
- **2003** : Directeur de Cabinet de Michel HEINRICH, Député Maire d'Épinal
- **2010** : Directeur de Cabinet d'Eric RAOULT, ancien Ministre, Député Maire du Raincy
- **2012** : Chargé de mission auprès de Caroline CAYEUX, Sénateur Maire de Beauvais
- **2013** : Directeur de Cabinet de Maurice LEFEVRE, Maire de Garges-Lès-Gonesse
- **2015** : Secrétaire Général au Cabinet du Conseil Départemental de l'Eure
- **De 2008 à 2014** : Élu municipal et communautaire à Bourges

AU SEIN DE DEXTERA

- Administrateur lors de la création en 2015
- Délégué à la mobilité et à l'emploi (2015-2018)



Dextera
ASSOCIATION DES COLLABORATEURS DE CABINET DE LA DROITE ET DU CENTRE